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Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Zusammenarbeit mit den Ortsteilen 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In Wahlprogramm der Oberbürgermeisterin steht unter dem Titel: „Ich stehe für ein faires 
Eisenach“: 
„Damit meine ich fair zu den Ortsteilen. Sie sind kein Anhängsel an die sogenannte 
Kernstadt zur Steigerung der Einwohnerzahl für mehr Landeszuweisungen im kommunalen 
Finanzausgleich. Im Verhältnis Rathaus-Ortsteile stimmt etwas nicht. Neben einer besseren 
Zusammenarbeit, Information und Kommunikation halte ich die Aktivierung von speziellen 
Förderprogrammen für den ländlichen Raum für eine wichtige Option zur bestmöglichen 
Entwicklung aller Ortsteile unserer Stadt. Die Stärkung der Rechte der Ortsteile tut Not.“ 
 
 
II. Fragestellung 
 
1. In welchen Ortsteilen besuchte die Oberbürgermeisterin seit ihrer Wahl die Sitzungen der 

Ortsteilräte und welche Probleme der Ortsteile wurden ihr dabei vorgetragen? 
 
2. Warum hat die Oberbürgermeisterin seit ihrer Amtseinführung keine gemeinsame Sitzung 

aller Ortsteilbürgermeister mit Inhalten und Zielen im Rathaus durchgeführt? 
 
3. Welche speziellen Förderprogramme für den ländlichen Raum mit welchen Eigenanteilen 

der Stadt wird die Oberbürgermeisterin im Jahr 2013 aktivieren, um die Ortsteile 
bestmöglich weiter zu entwickeln? 

 
4. Mit welchem Ergebnis wurden die Ortsteilräte in die Diskussion zum 

Haushaltssicherungskonzept durch die Oberbürgermeisterin aktiv mit einbezogen oder gab 
es keine Disskussion ? 
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